



Maurer Chor Young Unlimited feierte am Freitag und Samstag sein 30-jähriges Bestehen. (Foto: Michael Zanghellini)

«Schön war die Zeit» - 30 Jahre Young Unlimited

Jubiläumskonzert Am Freitag und Samstag feierte der Maurer Chor Young Unlimited unter dem Motto «Schön war die Zeit» seinen 30. Geburtstag mit einem bunten und reichhaltigen musikalischen Programm.

Die Präsidentinnen Yasmin Kobler und Katharina Kaiser begrüsst das zahlreich erschienene Publikum im Maurer Saal am Freitag mit den Worten, dass heute ein besonderer Tag sei - nicht wegen der Eröffnung der EM 2016, sondern weil Young Unlimited mit einem Konzert und einer kleinen Ausstellung sein 30-jahr-Jubiläum zelebriere. Schliesslich übergaben sie das Wort an den Moderator Peter Beck, der geistreich und mit viel Witz durch den Abend führte.

Musikalischer Blumenstrauß

Unter der musikalischen Leitung von Josef Heinzle, der den Chor seit 1993 dirigiert, begeisterten die Sänger/-innen von Young Unlimited die Gäste mit einem vielfältigen Mix

aus Liedern der letzten 70 Jahre. Den Zuhörern wurden Songs wie «Let it be», «Over the Rainbow» und «Fields of Gold» dargeboten. Während der erste Teil des Konzertes aus englischsprachiger Literatur bestand, wechselte Young Unlimited im zweiten Teil zu deutschen Liedern, wobei der Moderator sich nicht ganz sicher war, wie er den nächsten Song politisch korrekt ankündigen sollte und so versuchte er es folgendermassen: «Eine Anzahl, grösser als eins und kleiner als drei, vertikal benachteiligte Personen männlichen Geschlechts (wobei dies selbstverständlich auch Frauen oder Urentschiedene sein könnten, dies ist kein männliches Privileg) aus einem südlichen Nachbarland, wobei südlich hier nichts implizieren soll, sondern als rein geografische Anga-

be zu verstehen ist» - es handelte sich um «Zwei kleine Italiener». Young Unlimited riss das Publikum schliesslich mit Schlagern wie «Ohne Krimi geht die Mimi», «Liebeskummer lohnt sich nicht» oder «Eine neue Liebe» mit.

Besonderes Geburtstagsgeschenk

Dem Publikum wurde durch ein Pau-senquiz, bei dem das gemeinsame Alter aller Sänger/-innen geschätzt werden sollte, ein Highlight beschert. Die Gewinnerin erhielt als Preis ein Privatkonzert von Young Unlimited bei sich zu Hause. Durch die Darbietung von «Schön war die Zeit» mit einem selbst geschriebenen Text machte der Chor nicht nur den Gästen, sondern auch sich selbst ein weiteres Geschenk. Dabei hielten die Sängerinnen mit dem Refrain «Seit 30 Jah-

ren schon treffen wir jeden Ton, drum feiern wir Jubiläum. Inbrünstig singen wir gemeinsam Lieder hier auf die vergangene Zeit» Rückschau auf die letzten drei Jahrzehnte. Speziell gehört wurden die Mitglieder Uwe Kieber, Evelyn Beck und Sonja Jäger, die dem Verein seit der ersten Stunde treu sind. Bereits 1985 sang der musikbegeisterte Lehrer Willi Kaiser mit interessierten Kindern, 1986 wurde dann der Kinder- und Jugendchor Mauren gegründet. 2004 beschloss der Verein, dass es Zeit für einen neuen Namen sei und entschied sich für Young Unlimited, womit ausgedrückt werden soll, dass Jugend bzw. das sich-jungfühlen unlimitiert und nur eine Frage der Einstellung sei. (H)

www.volksblatt.li